

Stolz auf ein erfolgreiches Vereinsjahr

Mittelalterverein „Die Helfensteiner“ hielt Jahreshauptversammlung und Rückblick

Geislingen. Der Mittelalterverein „Die Helfensteiner“ hat 2012 seinen fünfnten Geburtstag mit einem mittelalterlichen Fest auf dem Helfenstein gefeiert. Das fand sowohl bei den Einheimischen als auch bei den zahlreichen auswärtigen Gästen großen Anklang, wurde bei der Hauptversammlung des Vereins bilanziert. Am 9. Juni soll erneut eine „Burgbelebung“ organisiert werden. An diesem Tag wird das Alltagsleben auf einer Burg des 13. Jahrhunderts anschaulich mit Handwerk und Handarbeit dargestellt. Besucher werden auch die Möglichkeit haben, der Köchin in die dampfenden Töpfe zu schauen. Viele weitere Überraschungen, so die Veranstalter, werden die Besucher erwarten. Der Eintritt ist frei. Die Veranstaltung findet im Rahmen des Bundesprogramms „Toleranz fördern – Kompetenz stärken“ des Bundesministeriums für Familie, Senioren, Frauen und Jugend statt. Der Verein hatte sich hierzu bereits im Herbst letzten Jahres mit seinem Projekt beworben und wurde für dieses Bundesprogramm ausgewählt.

Bei der Hauptversammlung wurde ein Rückblick auf das Vereins-



Auch in dieser Saison soll wieder mittelalterlichem Leben gefrönt werden. Foto: ik

jahr geworfen. Neben vielen Veranstaltungen im Raum Geislingen waren „Die Helfensteiner“ auch auf zahlreichen Mittelalterlagern wie beim Staufer-Spektakel in Waiblingen, dem Mittelaltermarkt in Heimsheim und dem Hornsteiner Lagerleben in Orsenhausen sowie auf dem Bauernmarkt in Hausen vertreten.

Der Verein frönt auch dem mittelalterlichen Tanze, und zwar im Schubartsaal des Mehrgenerationenhauses im Geislinger Samariterstift alle 14 Tage. Nächster Tanzabend: 24. April um 20.30 Uhr. Die historischen Tänze eignen sich für Singles und Paare. Vorkenntnisse nicht erforderlich. Viviane Rostohar